



20 Junio, 2024

# Las personas con sordoceguera reclaman su inclusión social

**:: L. V.**

**CÁDIZ.** Las personas con sordoceguera que viven en Andalucía reclaman su plena inclusión en la sociedad y recuerdan sus necesidades especiales para poder ser ciudadanos de primera. En un acto celebrado en ayer en Cádiz, personas con sordoceguera y sus mediadores han dado visibilidad a esta realidad social, aún muy desconocida, en vísperas de la celebración del Día Internacional de las Personas con Sordoceguera.

El delegado territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía en Cádiz, Alfonso Candón, participó en el acto junto al director de la ONCE en Cádiz, Alberto Ríos, y la vicepresidenta del Consejo Territorial, Milagros Rodríguez, y representantes de entidades sociales de Cádiz.

El afiliado a la ONCE con sordoceguera Miguel Ángel Collantes y su mediadora Inés Olibe, han explicado su experiencia vital y pusieron de manifiesto las dificultades a las que diariamente se enfrentan las personas con sordoceguera, muchas de las cuales provienen del desconocimiento que aún existe en la sociedad hacia este colectivo y de su invisibilidad. Por eso reclamaron mayores avances en sus derechos, más recursos y menos barreras en la comunicación en sus rutinas diarias para lograr una verdadera inclusión.

En Andalucía hay un total de 776 personas con sordoceguera afiliadas a la ONCE, 96 de ellas en la provincia de Cádiz. En este acto se presentó también el cupón que la ONCE dedica el próximo martes al Día Internacional de las Personas con Sordoceguera, que se celebra el día 27.